



Diplôme national du brevet : Deux élèves récompensés

publié le 08/11/2019

Bravo à Mathilde Thomas et Thibaut Mathieu, tous deux honorés par la fondation Maréchal de Lattre de Tassigny ↗ pour leurs brillants résultats à l'épreuve d'histoire-géographie-emc du brevet des collèges en juin dernier. Tout comme quinze autres candidats des collèges du département, ils ont obtenu la note maximale de 50/50 ! Ils ont été reçus en préfecture jeudi 7 novembre, en présence de nombreuses personnalités et de leurs parents.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.